

منتجع شرم كليف | العرب المسافرون

منتجع شرم كليف

منتجع شرم كليف صور منتجع شرم كليف تقرير منتجع شرم كليف السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في مصر فنادق مصر



[لحجز الفندق او الاستفسار من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com PRESS HERE](#)

خريطة الفندق



يقع منتجع شرم كليف ذو الـ 4 نجوم في مدينة شرم الشيخ ، على بعد 500 متر من وسط خليج نعمة . وهو يتميز بمسبح ، وملعب تنس وبار مع

البلياردو والكاريوكي

The 4-star Sharm Cliff Resort is situated in Sharm el-Sheikh, 500 metres from the centre of Naama Bay. It features a swimming pool, a tennis court and a bar with billiards and karaoke.



هنا صور من اللوبي في الفندق



تحتوي كافة الغرف الواسعة والمكيفة في منتجج شرم كليف على شرفة توفر إطلاله على الحديقة أو المسبح . وتشمل كل غرفة ميني بار ، وتلفزيون مع قنوات الكابل وحمام كبير به دش وحوض استحمام
All rooms at the Cliff Resort are spacious, air-conditioned and offer a balcony with a view of the garden or the pool. Each has a minibar, cable TV and a large bathroom with both a shower and a bathtub.



يتواجد العاملين بمكتب الاستقبال على مدار 24 ساعة في اليوم ويمكنهم ترتيب خدمة نقل مكوكية مجانية وتوفير الصحف اليومية . ويمكنكم أيضاً الاسترخاء في قاعة المساج أو الاستمتاع بلعب تنس الطاولة

Front desk staff is available 24 hours a day and can arrange free shuttle service and provide daily newspapers. You can relax in a massage parlour or enjoy a game of table tennis.

يتم تقديم وجبة الإفطار كل صباح في المطعم الأنيق الخاص بمنتجج شرم كليف ، والذي يقدم مجموعة متنوعة من الأطباق العالمية . ويمكنكم بعدها الاستمتاع بتناول مشروب بجانب المسبح

Breakfast is served every morning in the hotel's elegant restaurant, which provides a variety of international dishes.

Later you can enjoy with a drink by the pool.





يبعد منتجع شرم كليف حوالي 20 دقيقة بالسيارة عن المطار كما يقع السوق القديم المعروف على بعد 10 دقائق فقط بالسيارة . ويتوفر موقف مجاني للسيارات في الموقع

Sharm Cliff Resort is situated within a 20-minute drive from the airport and the popular Old Market is only a 10-minute drive away. Free parking is provided on site.

[لحجز الفندق او الاستفسار من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com](#)
[PRESS HERE](#)

Maritim Jolie Ville Golf & Resort
ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت

Maritim Jolie Ville Golf & Resort
ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت

ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت صور ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت تقرير ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت صور شرم الشيخ

فنادق شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ



الخريطة



لوبي





يقع ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت ذو الـ 5 نجوم على ساحل البحر الأحمر، ويضم شاطئاً خاصاً وملعب غولف من 18 حفرة و13 مطعمًا لتقديم المأكولات العالمية ومسبحين مع مزلاجات مائية وأنهار صناعية، كما يشتمل على 4 ملاعب للتنس.

Set on the Red Sea Coast, this 5-star resort features a private beach, an 18-hole golf course, 13 restaurants serving international

cuisine and 2 pools with water slides and lazy river. It also features 4 tennis courts.







تحتوي الغرف المشرقة والغنية بالألوان في
ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت على

أرضيات من البلاط وسجاد على الطراز المصري، كما تتضمن شرفة خاصة وتلفزيونًا مع قنوات فضائية، وتوفر بعض الغرف إطلالات بانورامية على البحر الأحمر.

The bright, colourful rooms at Maritim Jolie Ville Golf & Resort have tiled flooring and Egyptian-style rugs. They include a private balcony and satellite TV. Some rooms have panoramic views of the Red Sea.







يمكن للضيوف الاستمتاع بالساشيمي والأطباق النباتية في سوشي لاونج، كما يوجد أيضاً حانة صغيرة على الطراز الأميركي وصالة ديسكو للترفيه المسائي.

At the Sushi Lounge, guests can enjoy sashimi and vegetarian dishes. There is also an American-style bistro, and a discotheque for evening entertainment.





يحتوي ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت على نادي صحي يوفر مساجات مريحة وجيم يشمل معدات تمارين القلب، كما يشمل حمامات مسخنة وبار وصالون ومنتجعات للأطفال على ملعب للأطفال مليء بالأنشطة المرحبة للضيوف الأصغر سنًا، وتتوفر خدمة الواي فاي في المناطق العامة.

The Jolie Ville has a health club that provides soothing massages, and a gym with cardiovascular equipment. For younger guests, the Maritim also has a children's playground filled with fun activities. Wi-Fi can be accessed in public areas.

يعدُّ ماريتيم جولى فيل جولف اند ريزورت مسافة أقل من 5 كم عن مطار شرم الشيخ الدولي، ويوفر الفندق حافلة نقل مكوكية مجانية إلى خليج نعمة، كما تتوفر خدمة نقل المطار عند الطلب.

Maritim Jolie Ville Golf & Resort is less than 5 km from Sharm El Sheikh International Airport. The hotel offers free shuttle bus to Naama Bay. An airport transfer service is available on request.



[لحجز الفندق من خلال موقع بوكينق او الاستفسار عن الاسعار اضغط هنا](#)

[to book this hotel online from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا مباشرة يرجى الضغط هنا](#)

Xperience Kiroseiz Parkland فندق اكسبرينس كيروسيز بارك لاند

Xperience Kiroseiz Parkland فندق اكسبرينس كيروسيز بارك لاند

فندق اكسبرينس كيروسيز بارك لاند شرم الشيخ وصور من فندق اكسبرينس
كيروسيز بارك لاند شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ
فنادق شرم الشيخ مطاعم شرم الشيخ السياحة في مصر



[لحجز الفندق او الاستفسار عن اسعار الفندق
من خلال موقع الحجزات المشهور بوكينق يرجى
الضغط هنا](#)

[for book the hotel or any info. from
booking.com press here](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط
هنا](#)

يعد فندق اكسبرينس كيروسيز بارك لاند 1 كيلو متر عن خليج نعمة
الغلاب ويقدم منتزهاً مائياً مع بركة سباحة على شكل بحيرة. كما
يوفر خدمة نقل مجانية للشاطئ الخاص على البحر الأحمر.
Located half a mile from scenic Naama Bay, this all-inclusive

resort offers an aquapark with lagoon-style pool. It operates a free shuttle to a private beach on the Red Sea.



وهنا صور من الفندق من الخارج



تضم الغرف في فندق اكسبرينس كيروسيز بارك لاند تكييفاً للهواء وقد تم تزويدها بمفروشات عصرية. كما تشمل شرفة خاصة مع طلاء على المتنزه المائي. وتضم تلفازاً بشاشة مسطحة مع قنوات فضائية. بالإضافة إلى حمام داخلي خاص.

All air conditioned rooms at Xperience Kiroseiz Parkland are equipped with contemporary furnishings. They come with a private balcony overlooking the aquapark. Each has a satellite flat-screen TV and a private bathroom.



يمكن للضيوف الاسترخاء على كراسي الاستحمام الشمسي حول بركة السباحة أو الغوص للإحساس بالانتعاش. ويضم قسم الأطفال المنفصل المنزلقات. كما تتوفر علاجات التدليك بالإضافة إلى غرفة ساونا وحوض الجاكوزي في المنتجع الصحي.

Guests can relax on lounge chairs around the pool or dip in to cool off. The separate children's section has slides. At the spa, relaxing massages are provided, along with a jacuzzi and sauna.



تشمل مرافق الترفيه الباعثة على النشاط ملعباً للتنس وصالة رياضية مجهزة بشكل جيد. كما توجد قاعة ألعاب تقدم كرة الطاولة والبلياردو وسهام نيشان.

Active recreational facilities include a tennis court and well-equipped gym. There is also a game room offering ping-pong, darts and billiards.

منتجج نورية شرم الشيخ

منتجج نورية شرم الشيخ صور منتجج نورية شرم الشيخ تقرير عن منتجج نورية شرم الشيخ السياجة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياجة في مصر



[لحجز منتجج نورية شرم الشيخ من موقع بوكينق يرجى الضغط هنا](#)

[for book Noria Resort Sharm El Sheikh from booking.com >>press here](#)

هنا صور من الخارج للفندق





صور من اللوبي و الاستقبال











يقع منتجع نورية شرم الشيخ فئة 4 نجوم على بعد 300 متر من الشاطئ الخاص في خليج نعمة ويحتوي على مسبحين للمياه العذبة وبيانو بار. ويبعد مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 14 كم عن منتجع نورية شرم الشيخ

Only 300 metres from a private beach in Naama Bay, this 4-star resort offers 2 freshwater pools and a piano bar. Sharm El Sheikh International Airport is 14 km away.







يحتوي منتجع نورية شرم الشيخ على غرف مشرقة مع أثاث خشبي عصري. ويضم مكتباً للعمل وميني بار. وتطل جميع الغرف على حديقة منتجع نورية شرم الشيخ أو على منطقة المسبح.

Rooms at the Noria Resort are bright and have modern wood furnishings. They come equipped with a work desk and a minibar. All overlook the hotel's garden and pool area.





يضم 3 مطاعم تقدم المأكولات الإيطالية والعالمية إضافة إلى المأكولات البحرية وبوفيهات المشاوي. يمكن الاستمتاع بالشيشة في المقهى في حين تتوافر المشروبات في بار المسبح أو في البار.

The resort has 3 restaurants, serving Italian and international cuisine as well as seafood and barbecue buffets. Shisha can be enjoyed at the café, while drinks are available at the poolside bar or pub.



يمكن للنزلاء في لعب التنس أو الاستمتاع بالمساج المهدئ. ويوفر الفندق موقفاً مجانياً خاصاً للسيارات كما يوفر خدمة النقل المكوكية المجانية بالحافلة من وإلى الشاطئ.
Noria Resort guests can play a game of tennis, or enjoy a relaxing massage. The hotel provides free private parking and offers a free beach shuttle service.



[لحجز منتجع نورية شرم الشيخ من موقع بوكينق يرجى الضغط هنا](#)

[for book Noria Resort Sharm El Sheikh from booking.com >>press here](#)

Hilton Sharm Dreams Resort فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ

Hilton Sharm Dreams Resort فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ تقرير عن فندق هيلتون دريمز شرم
الشيخ صور من فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق
شم الشيخ السياحة في شرم الشيخ 2014



the map from google خريطة الفندق من قوئل

[View Larger Map](#)



.ويقدم الكوكتيلات

The Le Jardin restaurant has a terrace with sweeping views of Mount Sinai and serves Egyptian cuisine. The Dream Resort has an Italian restaurant and a Tex-Mex restaurant. There is also a tropical-style bar with billiards that serves cocktails.

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ



يقع متنزه المياه الخاص بالمنتجع وكذلك الشاطئ الخاص على بعد 5 دقائق سيراً على الأقدام. يوفر فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ مكتبا للجولات السياحية يساعد النزلاء في استئجار السيارات، ويقدم المعلومات فيما يخص المعالم السياحية المحلية. وتتوفر أنشطة نهائية للأطفال.

The resort's water park and private beach are situated a 5-minute walk away. There is a tour desk that assists with car hire and provides information on local attractions. Daytime activities are available for children.

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ



يقع مطار شرم الشيخ الدولي على بعد 20 دقيقة بالسيارة من فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ. كما يوفر الفندق مكتب استقبال يعمل على مدار الـ24 ساعة، ومواقف خاصة ومجانية للسيارات في الموقع. تشمل الأنشطة الترفيهية القريبة ركوب الجمال والغوص.

Sharm El Sheikh International Airport is a 20-minute drive from the Hilton Sharm Dreams Resort. The hotel offers 24-hour front desk service and free on-site private parking. Nearby leisure activities include camel rides and scuba diving.



[لحجز فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel online from booking.com press here](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

للمزيد من تقارير عن فنادق هيلتون حول العالم تجدها هنا
[فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ Hilton Sharm Dreams Resort](#)
[منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ Hilton Fayrouz Sharm El Sheikh](#)
[فندق هيلتون خليج القرش Hilton Sharks Bay Resort](#)
[Hilton Bursa فندق هيلتون بورسا مركز المؤتمرات وسبا في بورصة Convention Center & Spa](#)
[هيلتون كوالالمبور Hilton Kuala Lumpur](#)

Hilton Fayrouz Sharm El Sheikh منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ

Hilton Fayrouz Sharm El Sheikh منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ

منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ صور من منتجع هيلتون الفيروز شرم
الشيخ تقرير عن منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ تقارير شرم الشيخ
دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ

[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار الرجاء
الضغط هنا](#)

[to book or any information about this
hotel press here](#)

وهنا صور الاستقبال





يطل منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ الفخم على البحر الأحمر في خليج نعمة ويبعد مسافة 15 دقيقة بالسيارة من مطار شرم الشيخ الدولي. ويتميز بأربعة مسابح في الهواء الطلق وشاطئ خاص.

This luxurious Hilton resort overlooks the Red Sea in Naama Bay, 15 minutes' drive from Sharm El Sheikh International

Airport. It features 4 outdoor pools and a private beach.















في كل غرفة في منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ يوجد انترنت بسرعات عالية ومكتب العمل والراحة والحمامات الفاخرة. كما أن بعض الغرف تطل على منطقة بركة المنتجع

Each of the spacious rooms at Hilton Sharm El Sheikh Fayrouz Resort has high-speed internet access, a work desk and deluxe bathroom amenities. Some rooms look out over the resort's pool area. منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ











يقدم مطعم وادي في منتجع هيلتون تيراس في الهواء الطلق مع مناظر مطلة على ممشى شاطئ البحر. ويشمل عشاء ستار لايت بوفيه عشاء في الهواء الطلق في جو بدوي. وهناك أيضا مطاعم للمأكولات البحرية والإيطالية.

The Hilton's Wadi Restaurant offers an outdoor terrace with views over the beachfront promenade. Starlight Dinner features an open-air buffet in a Bedouin setting. There are also seafood and Italian restaurants.

منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ



tourismsharmalsheikh



tourismsharmalsheikh









يبعد وسط خليج نعمة مدة 5 دقائق مشياً من
منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ .
The centre of Naama Bay is just 5
minutes' walk from Hilton Fayrouz Resort.







حمامات السباحة swimming pools
منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ







[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار الرجاء الضغط هنا](#)

[to book or any information about this hotel press here](#)

للمزيد من تقارير عن فنادق هيلتون حول العالم تجدها هنا
[فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ Hilton Sharm Dreams Resort](#)
[منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ Hilton Fayrouz Sharm El Sheikh](#)

[فندق هيلتون خليج القرش Hilton Sharks Bay Resort](#)

[فندق هيلتون بورسا مركز المؤتمرات وسبا في بورصة
Convention Center & Spa](#)

[هيلتون كوالالمبور Hilton Kuala Lumpur](#)

Le Royale Sonesta Resort لو رويال شرم الشيخ سونستا شرم الشيخ

[Le Royale Sonesta Resort](#) [لو رويال شرم الشيخ](#) [سونستا شرم الشيخ](#)

لو رويال سونستا شرم الشيخ تقرير عن فندق لو رويال سونستا شرم
الشيخ صور لو رويال سونستا شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في
شم الشيخ



احجز الآن

Le Royale Sonesta Collection Luxury Resort - Sharm El Sheikh لو رويال سونستا شرم الشيخ فندق في خليج نعمة خمسة نجوم

يحتوي لو رويال سونستا شرم الشيخ ذو الـ 5 نجوم على شاطئ خاص و3 مسابح مع بلاط إسباني فسيفاي ومركز للغطس، وتضم غرفه المجهزة بترف تلفزيونات ال سي دي 42 بوصة وأثاث على طراز الآرت ديكو، وتتوفر خدمة الواي فاي المجانية في جميع المناطق.

Private beachfront, 3 pools with Spanish mosaic tiling and a dive centre are available at this 5-star Naama Bay resort. Its luxuriously appointed rooms feature 42" LCD TVs and Art Déco furniture. Free Wi-Fi is available in all areas.





reception



يوجد في كل غرفة من غرف لو رويال سونستا شرم الشيخ تراسات أو شرفات في الهواء الطلق وحمامات رخامية، الغرف مخدومة مرتين في اليوم، وتتوفر خدمة الغرف على الساعة 7 أيام في الأسبوع.
Outdoor balconies or terraces and marble bathrooms can be found in each of Le Royale Sharm El Sheikh's rooms. Rooms are serviced twice daily and room service is available 24/7.



tourismsharmalsheikh



tourismsharmalsheikh



يضم لو رويال سونستا شرم الشيخ مرافق شاملة في النادي الصحي، بما في ذلك حوض استحمام ساخن وغرف مساج وساونا، ويقدم كازينو غراند سيناء مجموعة متنوعة من ألعاب الطاولة.

Sharm El Sheikh Sonesta Luxury Resort has extensive health club facilities including a hot tub, massage rooms and sauna.

Sinai Grand Casino offers a variety of table games.

يقدم بار المسبح بيبلوس المشروبات اللذيذة والوجبات الخفيفة.

يمكن للضيوف التمتع بالمأكولات الإيطالية في حدائق الفندق الواسعة
لاغوندولا.

Piano Bar features wine and live music, while Byblos Pool Bar
serves exotic cocktails and light snacks. Guests can enjoy
Italian cuisine in the hotel's extensive gardens at La
Gondola.













يمكن لموظفي مكتب الجولات السياحية في الفندق ترتيب الرحلات الاستكشافية إلى محمية رأس محمد الوطنية الواقعة على بعد 15 كم. يبعد لو رويال سونستا شرم الشيخ مسافة 10 دقائق بالسيارة عن مطار شرم الشيخ الدولي.

Staff at the hotel's tour desk can arrange excursions to Ras Muhammad National Park, which is 15 km away. Le Royale Sharm El Sheikh Sonesta is 10 minutes' drive from Sharm El Sheikh International Airport.





لحجز الفندق اضغط على الصورة
to book this hotel press the photo

احجز الآن

Le Royale Sonesta Collection Luxury Resort - Sharm El Sheikh
لو رويال سونستا شرم الشيخ فندق في خليج نعمة خمسة نجوم

[لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

Maritim Jolie Ville Resort
منتجع ماريتيم جولي فيل كازينو

Maritim Jolie Ville Resort
منتجع ماريتيم جولي فيل

منتجع ماريتيم جولي فيل صور من منتجع ماريتيم جولي فيل تقرير عن
منتجع ماريتيم جولي فيل دليل شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة
في شرم الشيخ 2014

Maritim Jolie Ville Resort & Casino ★★★★★ 🏠

منتجع و كازينو ماريتيم جولي فيل ★★★★★ 🏠





يقع منتجع ماريتيم جولي فيل ذو الـ5 نجوم تماماً عند منتزه خليج نعمة ويتميز بشاطئه الرملي والكازينو، ويمكنك الاسترخاء في المنتجع الصحي التايلندي والاستمتاع بـ9 مطاعم، كما أن الاتصال اللاسلكي بالإنترنت ومرآب السيارات مجانيان.

Right on Naama Bay's promenade, this 5-star resort boasts its own sandy beach and a casino. Relax in the Thai spa and enjoy 9 restaurants. Wi-Fi and parking are free.







تتميز جميع الغرف الأنيقة في منتجع ماريتيم جولي فيل بشرفة أو تراس خاص، وجميعها مجهزة بثلاجة مشروبات صغيرة وتلفاز بقنوات فضائية وأدوات صنع الشاي والقهوة ضمن الغرف.

All elegant rooms at Maritim Jolie Ville feature private balconies or terraces. Each is equipped with a minibar, satellite TV and in-room tea-and-coffee-making facilities.







تشمل خيارات تناول الطعام في هذا المنتجع مطاعم فرنسية وإيطالية وعالمية بالإضافة إلى حانة قرب الشاطئ وتراس قرب المسبح
Dining options at this resort include French, Italian and international restaurants, along with a beach bar and a pool terrace. The Seagull's Pub offers daily live music and shows for entertainment.



tourismsharmalsheikh



tourismsharmalsheikh



يتميز المنتجع الصحي في منتجع ماريتيم جولي فيل بمجموعة من علاجات المسّاج والعلاجات الجسدية، وتقدم مرافق الشاطئ الفرصة للغوص بعمق في البحر والطيران المظلي.

The spa at Maritim Jolie Ville Resort & Casino features a range of massages and body treatments. The beach facilities provide opportunities for deep sea diving and paragliding.



يقع الفندق على بعد 20 دقيقة سيراً على الأقدام من مطار شرم الشيخ الدولي، ويقع العديد من المتاجر والمطاعم والنوادي الليلية على بعد خطوات فقط .

The hotel is situated 20 minutes drive from Sharm El Sheikh International Airport. Numerous shops, restaurants and nightlife are only steps away.

[لحجز الفندق او الاستفسار عن طريق
موقع بوكينق : اضغط هنا](#)

[for book this hotel from booking
.com :press here](#)

فندق Novotel Sharm EL-Sheikh
نوفوتيل شرم الشيخ

Hotel Novotel Sharm EL-Sheikh
فندق نوفوتيل شرم الشيخ

فندق نوفوتيل شرم الشيخ تقرير عن فندق نوفوتيل شرم الشيخ صور
فندق نوفوتيل شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة
في شرم الشيخ



يقع فندق نوفوتيل شرم الشيخ في شرم الشيخ ويبعد أقل من 200 متر عن خليج نعمة. ويتضمن فندق نوفوتيل شرم الشيخ شاطئاً خاصاً و5 مسابح ، كما يوفر غرفاً مكيفة الهواء تحوي تلفازاً بمحطات فضائية .

Situated in Sharm El-Sheikh, this hotel is less than 200 metres from Naama Bay. It has a private beach, 5 swimming pools, and offers air-conditioned rooms with satellite TV.

هنا صور من الخارج للفندق





وهنا الاستقبال في الفندق





تتميز غرف فندق نوفوتيل شرم الشيخ بأرضيات مكسوة بالقرميد بالإضافة إلى أثاث أنيق، وتم تجهيز الغرف بثلاجة مشروبات صغيرة وأدوات لتحضير الشاي والقهوة، كما تتميز بعضها بشرفات بإطلالة با نورامية .

Rooms at the Novotel Sharm El-Sheikh have tiled floors and elegant furnishings. They come equipped with a minibar, as well as tea and coffee making facilities. Some rooms feature balconies with panoramic views.









يتميز فندق نوفوتيل بأنه يضم 3 مطاعم تقدم مجموعة متنوعة من الأطباق المحلية والعالمية. ويوفر مطعم ال دينتي أطعمة إيطالية ويتميز بإطلالة على البحر الأحمر.

The Novotel has 3 restaurants that serve a variety of regional and international cuisine. Al Dente offers Italian fare and views of the Red Sea. The Bedu Bar provides live entertainment.





ثم المساح في الفندق





وهنا صور من الشاطئ



يمكن للضيوف الاستمتاع بمساج مريح أو زيارة مركز اللياقة البدنية.
كما يتضمن الفندق صالة ألعاب تحوي لعبة كرة الطاولة بالإضافة إلى
ملعب للأطفال.

Guests can enjoy a relaxing massage, or visit the fitness

centre. The hotel also has a games room with table tennis, and a children's playground.

يبعد فندق نوفوتيل شرم الشيخ أقل من 10 كم عن مطار شرم الشيخ الدولي. ويوفر الفندق خدمة مكتب الاستقبال على مدار 24 ساعة . بالإضافة إلى موقف خاص ومجاني للسيارات ضمن الموقع

Novotel Sharm El-Sheikh is less than 10 km from Sharm el-Sheikh International Airport. The hotel offers 24-hour front desk service, and free private on-site parking.

[لمعرفة اسعار الفندق او الحجز او الاستفسار من موقع بوكينق : اضغط هنا](#)

[To find out the hotel rates or booking or inquiry from booking.com :PRESS HERE](#)

[ولحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال موقع اجودا العالمي اضغط هنا](#)

Moevenpick Sharm El Sheikh
منتجع موفنبيك شرم الشيخ

Moevenpick Resort Sharm El Sheikh

منتج موفنيك شرم الشيخ

منتج موفنيك شرم الشيخ صور منتج موفنيك شرم الشيخ تقرير منتج موفنيك شرم الشيخ تقارير شرم الشيخ صور من شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ



يضم منتج موفنيك شرم الشيخ الفاخر 5 شواطئ خاصة، كما يحتوي على مسبح لا متناهي، وتُوفّر الغرف المكيّفة إطلالات بانورامية على خليج نعمة. كما يضم 4 مطاعم و 4 بارات ومقهى.

Featuring 5 private beaches, Möevenpick Resort's luxury infinity pool is also a highlight. Air-conditioned rooms offer panoramic views of Naama Bay. It also boasts 4 restaurants, 4 bars and a café.



صور الاستقبال و اللوبي



تم تصميم جميع الغرف في منتج موفنيك شرم الشيخ بأناقة مع ديكور أرابيسك وهي تشمل جهاز تلفزيون بشاشة مسطحة مع قنوات فضائية. ويحتوي الحمام الخاص على مقصورة دش ومغسلة من الصخر.

All of the rooms are elegantly designed with an Arabesque décor and include a flat-screen satellite TV. The private bathroom has a walk-in shower and stone washbasin.



يقدم مطعم الكبابجي الأطباق المصريّة والمأكولات الشرقيّة، في حين يقدم مطعم لابرايس خيارت من المأكولات البحريّة والمشاوي. ويتم

تقديم الطعام الهندي في رانجولي. ويقدم مطعم ليوا الأطباق العالمية على التراس المطل على البحر الأحمر.

Oriental and Egyptian cuisine is offered at the El Kababgy Restaurant while La Brise has a seafood and barbecue selection. Indian food is served at the Rangoli. Liwa Restaurant serves international dishes from the terrace with Red Sea views.



يمكن لنزلاء منتجع موفنبيك شرم الشيخ التمتع بمساج مريح أو زيارة مركز اللياقة البدنية المجهز بمعدات تمارين القلب. ويوجد أيضاً ملعب للتنس وحوض استحمام ساخن. وتشمل الأنشطة الترفيهية القريبة الغوص والغطس وركوب الخيل.

Sharm Mövenpick guests can enjoy a relaxing massage, or visit the fitness centre which includes cardiovascular equipment. There is also a tennis court and a hot tub. Nearby leisure activities include diving, snorkelling and horse riding.







يقع منتجع موفنبيك شرم الشيخ على بعد 10 دقائق بالسيارة من كل من مطار شرم الشيخ الدولي ووسط المدينة. وتتوفّر مواقف خاصة للسيارات مجاناً ، كما تتوفّر خدمة نقل المطار عند الطلب. Mövenpick Sharm El-Sheikh is conveniently located a 10-minute drive from both Sharm El-Sheikh International Airport and the city centre. Free private parking is available or an airport shuttle is on request.

[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار](#)
[من موقع بوكينق : اضغط هنا](#)

[to book this hotel through booking](#)
[.com please : press here](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط](#)
[هنا](#)